

García Antón se reúne hoy con la ministra Espinosa

19.04.08 - EFE

El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, acudirá esta mañana a la reunión autonómica convocada a última hora del jueves por la ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, con los responsables de esta materia de las 17 comunidades autónomas. La ministra explicará a los dirigentes autonómicos el decreto ley aprobado ayer por el Gobierno.

En ese encuentro, según comentó el vicepresidente Rambla, García Antón «aplaudirá» las decisiones tomadas para atender las necesidades derivadas del déficit hídrico, pero «exigirá», al mismo tiempo, que esa «solidaridad» política se extienda a otras regiones, como la valenciana.

Frente a las acusaciones de los socialistas, Vicente Rambla defendió la «tranquilidad» y el «sosiego» que, a su juicio, caracterizan la política del Consell a la hora de reivindicar «lo que es justo» frente a la «guerra, la confrontación y el enfrentamiento» que, según dijo ayer, promueven tanto el Gobierno como los socialistas ante «las necesidades de esta tierra».



García Antón, el jueves. / EFE